

Besuch Giardina am 15. März 2024

Am 15. März 2024 traf sich eine fröhliche Schar von 26 Kiwanis Freunden mit Partnerinnen auf Einladung unseres Präsidenten Pascal Fischer vor den Toren der Messe Zürich um die Giardina 2024 zu besuchen.

Wir gingen direkt zum Stand von Winkler Richard Naturgärten. Nach einem feinen Apéro hat uns Pascal Fischer eine Privatführung durch den Naturgarten an der Giardina 2024 ermöglicht. Es ist erstaunlich, was das Team von Winkler Richard in 10 Tagen aufgebaut hat. Der Garten erzählt eine eigene Geschichte. Jedes Detail ist liebevoll gestaltet. Es gibt unendlich viele Einzelheiten zu entdecken. Die Bäume überzeugen mit der vollen Blütenpracht. Das Material für den Garten wurden von 45 Lastwagen in die Messhallen gebracht.

Bilder sagen mehr als 1'000 Worte:





Anschliessend an die Führung konnte die Giardina individuell erkundet werden. Danach trafen wir uns zu einem gemeinsamen Nachtessen im Ausstellungsrestaurant.

Vielen Dank Pascal für diesen besonderen Abend.